

ひまわりぐみだより



2025年 11月
尚徳福祉会 馬橋保育園

朝晩はぐっと冷え込み、秋が深まってきたことが感じられます。気持ちのいい気候で戸外遊びものびのびと楽しむことができ、子どもたちの楽しそうな声が響いています。公園へいくと「どんぐりが落ちてる！」「金木犀いい匂い！」と季節の変化を実感していました。

これから後半に向けて、年長としての行事や就学に向けての準備が増えています。子どもたちの成長を踏まえ、就学を意識しての行動やルールなどを一緒に積み重ねていきたいと思います。また、11月には、バス遠足や芋ほり遠足があります。小学校を意識して、持ち物を一緒に確認しながら準備をお願いします。



今月のねらい

- 遊びや生活がより楽しく充実するよう、友だちと話し合ったり、工夫し合ったりする。
- 興味を持って秋の自然に関わり、その不思議さを調べたり、活動に取り入れたりする。

今月の行事

- 6日・20日(木) 英語で遊ぼう
- 10日(月) バス遠足
- 12日(水) 幼児測定
- 14日(金) 芋ほり遠足
- 17日(月) サッカー
- 28日(金) 避難訓練

運動会にご参加いただき、ありがとうございました！！

10月11日に行われた運動会では、これまでの見重ねてきた練習の成果を十分発揮し、一人ひとりが自分の力を出し切る姿が見られました。思うようにいかず悔しい気持ちを味わった子もありましたが、友だちと励まし合いながら何度も挑戦を重ねる中で、少しずつ自信をつけてきた子どもたち。本番では、緊張しながらも堂々とした姿を見せ、仲間を思い合う気持ちや最後までやり遂げる姿勢に、大きな成長を感じました。力を合わせて取り組む中で「友達がいるから頑張れる」「応援してもらえるから嬉しい」という気持ちが芽生え、仲間との絆もより一層深まったように思います。保護者の皆様の温かい応援に包まれ、子どもたちの笑顔がいっそう輝いた運動会となりました。運動会を通して、挑戦することの大切さや、最後まで頑張る喜びをたくさん感じたこと思います。



ハロウィン楽しみました



ハロウィンを楽しみにしている子どもたち。「キャンディー」や「チョコレート」を作って「ハロウィン楽しみだね」話していました。ハロウィン制作は、お化けとかぼちゃの帽子を作りました。頭の先っぽの部分は、モールでくっつけています。初めは、少し苦戦しているようでしたが「やってみる」と言って諦めずにやってみる姿が頼もしかったです。帽子が完成すると嬉しそうにつけていました。お菓子をもらうときは「トリックアトリート！」一生懸命言おうとしている姿がとてもかわいかったです！